

24Jam

Kapolres Sumbawa Barat Cek Surat Suara Bersama KPU di Gudang Logistik KPU Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID

Oct 30, 2024 - 09:23



Sumbawa Barat NTB - Penyelenggara Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024 dalam hal ini KPU Sumbawa Barat telah menerima logistik

Pilkada berupa kotak dan surat suara, selanjutnya dilakukan pembukaan surat suara secara simbolik di Gudang A Logistik KPU Sumbawa Barat, Selasa (29/10/2024).

Kegiatan tersebut merupakan bukti bahwa pembukaan suara yang dilaksanakan oleh KPU dilakukan secara transparan dan akuntabel, tampak hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., Ketua KPU Kabupaten Sumbawa Barat, Herman Jayadi, S.A.P., Kaur Binopsnal Sat Intelkam Polres Sumbawa Barat, Kasi Intel Kejaksanaan Negeri Sumbawa Barat, Pasi Intel Kodim 1628/SB, Sekertaris KPU Sumbawa Barat, Kasubbag Umum KPU Sumbawa Barat, perwakilan dari Kesbangpol, perwakilan dari Bawaslu Sumbawa Barat, dan staf KPU Sumbawa Barat.

Dalam sambutannya, Ketua KPU menyampaikan acara pembukaan surat suara selanjutnya akan dilakukan sortir dan pelipatan surat suara dalam rangka Pilkada Serentak tahun 2024. Ini sangat penting untuk kita ketahui bersama berapa surat suara yang baik dan surat suara yang rusak. Ia juga memperkenalkan warna untuk pemilihan Gubernur dan Bupati.

Untuk melaksanakan pekerjaan ini, KPU sudah melakukan perekrutan petugas sortir dan pelipatan surat suara yang secara teknis sudah dilakukan pembekalan oleh KPU.

Sementara, Kapolres Sumbawa Barat menekankan agar selektif terhadap pekerja yang akan melakukan pekerjaan pelipatan surat suara, pekerja memasuki areal gudang KPU harus menunjukkan ID card dengan pengecekan sistem barcode.

Orang nomor satu di Polres Sumbawa Barat ini menambahkan bahwa, "Pengamanan oleh personel Polres Sumbawa Barat di gudang KPU akan diperketat, sehingga diperlukan kerja sama dalam pelaksanaan kegiatan pelipatan surat suara ini betul-betul harus dilaksanakan sesuai dengan SOP".
(Adb)